

Gelungenes Erntedankfest in Hörhausen

Auf dem Neuhof bei Familie Truninger feierte Evangelisch Steckborn und Katholisch Gündelhart

Die schön geschmückte Scheune stimmte die Gottesdienstbesucher am vergangenen Sonntag schon zu Beginn auf die Erntedankfeier ein. Pia Holenstein und Bettina Kindschi begrüßten alle herzlich zum heutigen ökumenischen Gottesdienst mit der evangelischen Kirchgemeinde Steckborn und der katholischen Pfarrei St. Mauritius, Gündelhart. «Danke für diesen guten Morgen»: mit diesem Lied, umrahmt vom Ensemble der Musikgesellschaft Hörhausen, wurde dann der Gottesdienst begonnen. Dass für eine gute Ernte das Wetter eine entscheidende Rolle spielt, ist unbestritten. So beschwerte in der «Geschichte vom unzufriedenen Bauer» sich dieser bei Gott über das unvorhersehbare und manchmal ungeeignete Wetter. Gott liess ihn darauf ein Jahr lang das Wetter bestimmen. Der Bauer unternahm alles, damit seine Ähren schön gedeihen konnten. Wie gross war dann aber der Schreck, als er zur Erntezeit feststellen musste, dass alle Ähren leer waren. Er hatte den Wind vergessen, der für die Bestäubung nötig gewesen wäre.

Es ist nicht möglich, für alle das passende Wetter zu schicken. So ist es auch gut so, dass wir trotz ziemlich genauer Wettervorhersagen das Wetter nicht beeinflussen können. Der heutige Sonntag zeigte sich von seiner schönsten Seite, so dass der anschliessende Apéro alle noch zum Verweilen einlud.



Pia Holenstein und Bettina Kindschi begrüßten alle herzlich zum ökumenischen Gottesdienst.